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Niederschrift
über die öffentliche Sitzung des Fachausschusses für Sport, Kultur,

Veranstaltungswesen

Stadt Stadtallendorf
Fachausschuss für Sport, Kultur
Veranstaltungswesen
- Der Vorsitzende -

35260 Stadtallendorf, 10.07.2024

Sitzungstermin: Dienstag, 09.07.2024
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr
Sitzungsende: 18:40 Uhr
Ort, Raum: Sitzungssaal der Stadtverordnetenversammlung, Bahnhofstraße 2,

35260 Stadtallendorf

Anwesend sind:

Herr Fabian Gies
Herr Bernd Weitzel
Frau Sabine Behler
Herr Manfred Dönges
Herr Michael Goetz
Frau Heike Groß
Herr Berthold Littich
Herr Karl-Hermann Schönhals Vertreter für Herrn Stv. Walter Mengel
Herr Thomas Seinsoth
Herr Helmut Weber
Herr Stefan Weitzel

Stadtverordnetenvorsteherin

Frau Ilona Schaub

Fraktionsvorsitzende:

Herr Werner Hesse
Herr Winand Koch
Herr Klaus Ryborsch
Herr Manfred Thierau

Bürgermeister:

Herr Christian Somogyi

Vom Magistrat:

Herr Frank Drescher

Von der Verwaltung:

Herr Reiner Bremer
Frau Anke Fischer
Frau Susanne Fritsch

Schriftführer:

Frau Sarah Wieber
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Tagesordnung:

Inhalt der Verhandlungen:

Entschuldigt fehlen:

Herr Walter Mengel
Herr Stefan Rhein
Herr Ali Üngör

1 Eröffnung und Begrüßung
2 Beratung von eingegangenen Anträgen

Beschlüsse
3 Erweiterung Dokumentations- und Informationszentrum (DIZ)

Vorlage: DuI/2024/0022
4 Sportentwicklungsplan Stadtallendorf; Errichtung einer Freilufthalle/Kalthalle

Vorlage: FB2/2024/0005/1
5 LED-Umrüstung Flutlichtanlage unterer Kunstrasenplatz

Vorlage: FB2/2024/0006
6 Gesamtanlage Herrenwaldstadion, Sanierung Sportanlage (Laufbahnen und

Stehtribüne)
Vorlage: FB2/2024/0007

7 Beschlusskontrolle
8 Berichte aus den Verbandsversammlungen
9 Mitteilungen
9.1 Italienischer Markt
10 Verschiedenes

Zu 1 Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende, Herr Gies, begrüßt die Anwesenden zu der Sitzung des
Fachausschusses für Sport, Kultur und Veranstaltungswesen. Der Vorsitzende
stellt die Beschlussfähigkeit und den form- und fristgerechten Zugang der
Einladung fest.

Er weist daraufhin, dass sowohl die Schriftführerin als auch ihre gewählte
Vertretung heute Abend verhindert sind. Frau Wieber von der Verwaltung hat sich
bereit erklärt das Protokoll zu übernehmen. Er bittet das Gremium um
Abstimmung. Es ergeben sich keine Einwände.

Zu 2 Beratung von eingegangenen Anträgen

Es liegen keine Anträge vor.

Zu Beschlüsse

Zu 3 Erweiterung Dokumentations- und Informationszentrum (DIZ)
Vorlage: DuI/2024/0022

Herr Bürgermeister Somogyi verweist auf die Präsentation und Erläuterungen von
Frau Fischer in der Sondersitzung am 04.07.24. Frau Fischer steht heute noch für
Fragen zur Verfügung.

Im Gremium ergibt sich keine weitere Aussprache.
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Beschluss:

1. Den Kosten in Höhe von 5.221.273,77 € für die Umsetzung des
Erweiterungsbaus gemäß der beigefügten Kostenschätzung von BUERO
BB, Stuttgart wird zugestimmt.

2. Die notwendigen Mittel für die Planungskosten sind im Haushaltsplan /
Wirtschaftsplan DuI 2023 ff veranschlagt. Die Finanzmittel werden in der
Finanzplanung des Wirtschaftsplan DuI in den Folgejahren berücksichtigt.

Abstimmungsergebnis: 10 dafür, 1 Enthaltung

Zu 4 Sportentwicklungsplan Stadtallendorf; Errichtung einer
Freilufthalle/Kalthalle
Vorlage: FB2/2024/0005/1

Frau Fritsch erläutert die Vorlage anhand einer Präsentation und geht dabei auf
den aktuellen Sachstand und die neue Kostenberechnung ein.

Die Förderung aus dem Programm Soziale Stadt ist bei 330T EUR gedeckelt
zusätzlich gibt es noch 4.300 EUR für die Installation einer sog. Teqball-Platte.
Die Gesamtkosten der Maßnahme belaufen sich auf 950T EUR. Dieser Betrag
inkludiert verschiedene Mehrkosten (bspw. für den Blitzschutz) und wurde auch
bereits im Haushalt 2024 berücksichtigt.

Herr Fraktionsvorsitzender Goetz fragt nach, ob eine Brücke oder ein Übergang
über den Münchbach eingeplant ist. Frau Fritsch antwortet, dass zwischen dem
geplanten Standort und dem Münchbach ein Regenrückhaltebecken liegt. Sie will
den Hinweis aber noch einmal prüfen, ob eine Verbindung zwischen dem Bereich
der Freilufthalle und dem Heinz-Lang-Park möglich ist.

Herr Fraktionsvorsitzender Koch erkundigt sich, ob eine Videoüberwachung
geplant ist bzw. ob man hier einmal die Kosten abfragen könnte. Frau Fritsch
antwortet, dass in der Halle selbst eine Videoüberwachung vorhanden und
eingepreist ist, da die Halle über ein Online-System gebucht wird und nur so eine
Kontrolle stattfinden kann. Eine Überwachung der Außenanlage ist schwierig, da
es sich um einen öffentlichen Bereich handelt.

Herr Ausschussvorsitzender Gies fasst zusammen, dass die Errichtung der
Freilufthalle eine Bereicherung für das sportliche Freizeitangebot in Stadtallendorf
wäre. Aus seiner Erfahrung weichen sehr viele Sportbegeisterte nach Amöneburg
und Linden in Soccer-Hallen aus.

Beschluss:

Die Beschlüsse des Magistrats vom 29.04.2024 sowie des Fachausschusses II
vom 14.05.2024 werden zurückgenommen.

Hierfür wird Folgendes neu beschlossen:

1. Es wird der Beschluss gefasst, die LPH 5-9 (Ausführungsplanung –
Objektbetreuung) für die Errichtung der Freilufthalle durchzuführen.

2. Es wird der Beschluss gefasst, den erweiterten Blitzschutz auszuführen.
Mehrkosten belaufen sich auf ca. 100.000,- €.
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3. Es wird der Beschluss gefasst, die Freifläche zwischen Freilufthalle und
Festplatz zu pflastern. Mehrkosten belaufen sich auf 75.000,- €.

4. Es wird der Beschluss gefasst, einen Basketballkorb und eine Teqballplatte
aufzustellen. Mehrkosten belaufen sich auf ca. 7.800,- €.

5. Die Gesamtkosten der Umsetzung, einschl. Mehrkosten für die
Tiefergründung belaufen sich auf ca. 950.000,- € brutto.

6. Die erf. Finanzierungsmittel für die Gesamtbaukosten sind im Budget des
Produktes 2012 vorhanden.

Abstimmungsergebnis: 6 dafür
1 dagegen
4 Enthaltungen

Zu 5 LED-Umrüstung Flutlichtanlage unterer Kunstrasenplatz
Vorlage: FB2/2024/0006

Herr Stv. Weitzel weist darauf hin, dass er im Rahmen des § 25 Abs. 3 HGO bei
den TOP's 5 und 6 befangen sein könnte und bittet das Gremium darüber
abzustimmen, ob er den Sitzungsraum verlassen soll. Im Gremium ergibt sich
hierzu der Konsens, dass er an der Beratung und Abstimmung teilnehmen darf.

Herr Stv. Littich weist darauf hin, dass im Beschlusstext und den
Vergabeunterlagen unterschiedliche Auftragssummen ausgewiesen werden.
Nach kurzer Prüfung durch Frau Fritsch wird festgestellt, dass im Beschlusstext
ein Fehler ist, der korrekte Betrag für die Auftragssumme sind 46.905,16 EUR.
Der Beschlusstext wird wie folgt geändert:

„Die Flutlichtumrüstung auf LED am unteren Kunstrasenplatz wird wie folgt
vergeben:

Zu beauftragende Firma: Firma Meß, Stadtallendorf
Auftragssumme: 46.905,16 €, incl. MwSt.
Kostenberechnung: 77.252,54 €, incl. MwSt.“

Beschluss:

Die Flutlichtumrüstung auf LED am unteren Kunstrasenplatz wird wie folgt
vergeben:

Zu beauftragende Firma: Firma Meß, Stadtallendorf
Auftragssumme: 46.905,16 €, incl. MwSt.
Kostenberechnung: 77.252,54 €, incl. MwSt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig dafür

Zu 6 Gesamtanlage Herrenwaldstadion, Sanierung Sportanlage (Laufbahnen und
Stehtribüne)
Vorlage: FB2/2024/0007

Herr Ausschussvorsitzender Gies ruft die Vorlage auf. Rückfragen aus dem
Gremium werden durch Herrn Bürgermeister Somogyi und Frau Fritsch
beantwortet.
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Fabian Gies Sarah Wieber
Vorsitzender Schriftführerin

Beschluss:

Gesamtanlage Herrenwaldstadion – Sanierung Sportanlage (Laufbahnen,
Stehtribüne)

Zu beauftragende Firma: Fa. Strabag Sportstättenbau GmbH,
Zechenstr. 18, 44536 Lünen

Auftragssumme: 4.257.717,29 €, inkl. Mwst.
inkl. 1,5% Nachlass

Kostenberechnung/bepreistes LV: 4.804.533,54 €, Incl. Mwst.

Abstimmungsergebnis: einstimmig dafür

Zu 7 Beschlusskontrolle

Es ergeben sich keine Wortmeldungen.

Zu 8 Berichte aus den Verbandsversammlungen

Es ergeben sich keine Wortmeldungen.

Zu 9 Mitteilungen

Zu 9.1 Italienischer Markt

Herr Bürgermeister Somogyi weist darauf hin, dass am kommenden Wochenende
der italienische Markt in der Stadtmitte stattfindet.

Zu 10 Verschiedenes

Es ergeben sich keine Wortmeldungen.


